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第１回各部会からの報告 

令和６年度 第１回 都島区 区政会議 資料１ 

 

第１回 まちづくり・魅力部会 （５月28日開催）   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

第１回 教育・子育て部会 （５月30日開催）   

１ まちづくり・魅力部会で議論したいテーマについて 

次回以降の部会で議論したいテーマについて、ご意見を伺った。 

 

主なご意見 

 駐輪場の整備や駐輪マナー啓発について、もっと取組を進めるべきではないか。 

 外国人ホスピタリティアクションについて、都島のいろいろなサービスと観光客をマッチングさせるような基
盤づくりをしてはどうか。京橋をどのようにしていきたいと考えているのか、インバウンド誘致の全体像を見
たい。 

 防災の取組は地域によって差がある。区役所との連携をもっと密にとっていく必要がある。防災リーダー
に若い方が選出されない。 

 町会の加入者が減っている。町会加入につなげていくにはどうしたらよいか。 

 都島区はとても住みやすいまち。もっと都島の住みやすさの魅力を区民に理解してもらい享受してもらえ
るよう発信・サポートをしてはどうか。 

 次にコロナのようなパンデミックが起こった際の区役所の体制はどうなっているのか。 

 住民の意見をくみ取る仕組みとして、LINE で直接つながるなどして情報共有や意見を言うことはでき
ないか。 

 京橋は乗降客数が大阪駅・天王寺駅についで多い。京橋の商店街は夜がメインとなっており、ゆくゆ
くは衰退していくのではないかと考えている。活性化したい。 

 大川沿いは桜の季節は大変にぎわっているが、その時期以外は閑散としている。中之島公園のような
にぎわいのあるところになれば良いと思う。 

 区政会議をライブ配信するだけでなく、若い方に向けて区のユーチューブチャンネルや SNS で発信して
はどうか。 

 部会の運営方法について、区役所との質疑応答だけではなく、自分の興味があるテーマを少人数で議
論する形がいいのではないか。会議前に委員に事前アンケートをとってはどうか。 

 

１ 都島区の学力の状況 

都島区の教育・子育てに関する施策の現状についての説明・報告を行い、区内における教育・子育てに
関するご意見等を伺った。 
 

主なご意見 

・教育・子育てに関する施策の現状について、小・中学生を対象とした取組みはよく理解できたが、未就
学児への子育て支援が少ないように感じた。 
・運動能力向上支援事業において、トップアスリートなどの外部講師派遣にも一定効果はあると思うが、
子どもが自由に身体を動かすことができる場所が少ないことは課題だと感じている。自由にボール遊びなど
ができる場所を確保してほしい。 

１ 


